
Pièces 5 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 7063111

Prix 1 520 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Située  dans  le  secteur  résidentiel  et  recherché  de  la  salis,  proche  de  toutes

commodités  et  à  deux  pas  de  la  mer.  Villa  entièrement  rénovée  au  calme,  se

compose sur  environ 160 m2,  d'une maison principale  sur  deux niveaux avec un

spacieux séjour, cuisine américaine aménagée équipée, salle à manger et toilettes

invités.  À  l'étage,  trois  chambres  dont  une  ensuite,  salle  de  douche  et  un  coin

bureau.  Appartement  indépendant  avec  salon,  cuisine  américaine  équipée,

chambre et salle de douche viennent compléter ce bien. Terrain plat avec piscine et

place couverte pour 2 voitures. Honoraires à la ...

Located in the residential and sought-after area of la salis, close to all amenities and

walking distance to the sea. Completely renovated villa in a quiet area, comprising

approximately 160 m2, a main house on two levels with a spacious living room, fully

equipped  american  kitchen,  dining  room  and  guest  toilet.  Upstairs,  three

bedrooms, one of which is ensuite, a shower room and an office area. Independent

apartment with living room, equipped american kitchen, bedroom and shower room

complete this property. Flat land with swimming pool and covered place for 2 cars.

Agency fees payable by ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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